

関係各位

2021年8月26日
日本鋳鉄管株式会社

当社高崎工場における 新型コロナウイルス感染者確認について

日本鋳鉄管株式会社(本社:東京都中央区、代表取締役社長:日下修一、以下当社)は、当社高崎工場に勤務する、協力会社社員2名が8月21日(土)に、また、当社社員2名がそれぞれ8月22日(日)・23日(月)に、PCR検査の結果、陽性であることを確認しました。

これを受け、23日(月)、当該拠点に勤務する従業員および協力会社社員の健康と安全面への配慮から、所管保健所とも連携し、改めて陽性者が立ち入ったスペースの消毒作業を実施いたしました。さらなる感染拡大を防ぐために、感染者発生職場の操業停止、他工場との行き来を遮断した上で、陽性者との接触者全員へのPCR検査を実施するとともに、接触はないものの万全を期すため、協力会社社員含めた高崎工場勤務者全員への抗原検査を実施し、全員陰性であることを確認しました。本日より、当該職場の操業を再開いたしております。

当社グループは、新型コロナウイルスの感染防止のガイドラインに基づいて、徹底した感染防止策を講じてまいりました。しかしながら、今回感染者が複数名発生したことで、地域の皆様、関係者の皆様へご心配、また、お客様、お取引先様の皆様へご迷惑をおかけ致しますことを心よりお詫び申し上げます。

当社グループは、引き続き、社内外の感染拡大の防止と、お客様、お取引先様、地域の皆様、従業員の安全確保を最優先に考え、国・地方自治体の方針に基づき、協力会社含め、感染予防・感染拡大防止に全力で取り組んでまいります。